



EDUARDO TORO NAHMÍAS
DIRECTOR EJECUTIVO
CONECTA MAYOR UC

Ceremonia de 100 Líderes Mayores 2024: la emoción del encuentro

Conecta Mayor UC, como cada fin de año, se vistió de fiesta para recibir a los "100 Líderes Mayores". ¡Y con un salón atiborrado! Una vez más, esta iniciativa nos llena de orgullo. Las cifras de postulaciones y candidatos crecen año a año, pero nada supera el feliz momento de poder conocerlos personalmente, felicitarlos y abrazarlos. Y si bien algunos participaron virtualmente, estuvimos contentos de estar, de alguna forma, todos y todas bajo el mismo techo, representando la diversidad de las vejez a través de un reconocimiento transversal, de hombres y mujeres de todas las regiones, desde Putre en el extremo norte, llegando a lo más austral de Chile con un líder en Cabo de Hornos.

Además, por primera vez teníamos tres Líderes Mayores entre las autoridades de gobierno, quienes después de los 75 años están ejerciendo la función pública al servicio de las políticas y del Estado.

La motivación de este galardón está guiada por las actividades que ejerce hoy cada uno de ellos —ies casi un censo de oficios!, nos dijo una representante del jurado—, ejemplos de una vida activa al servicio de sus comunidades y del país. Una muestra de una población diversa y presente en todas las regiones y rincones de Chile.

Si bien honramos su presente, no nos olvidamos de sus trayectorias y de sus años. En esta cuarta versión, entre los 100 Líderes Mayores acumulamos la poderosa cifra de 8.347 años de vida. La ceremonia de reconocimiento es, sin lugar a duda, el evento del año que acumula más experiencia.

Les hicimos, además, una invitación especial alentándolos a aportar un poco más: necesitamos que sean voceros y voceras de esta causa. Con su testimonio diario rompen con estereotipos, consolidando un liderazgo para movilizar y promover un cambio de paradigma. No solo por los mayores de hoy, sino también por todos quienes —tarde o temprano— también lo seremos. Los Líderes Mayores deben sentirse orgullosos de sus logros que les permiten ser inspiración para un país completo que necesita de su voz y experiencia.

Este fue un momento, también, para agradecer a todos los auspiciadores y colaboradores de esta iniciativa. Gracias por encantarse con un proyecto muy especial y que, entre todos, hemos hecho crecer.

El 2025 tendremos la quinta edición y esperamos con ansias conocer y reconocer a tantos y tantas mayores de 75 años que lideran iniciativas, grupos de trabajo, y transforman comunidades. Como Conecta Mayor UC, junto a la Pontificia Universidad Católica y "El Mercurio", solo somos un puente para que la sociedad se entusiasme y postule a esas personas que los inspiran. ¡También los queremos abrazar!

“Los Líderes Mayores deben sentirse orgullosos de sus logros que les permiten ser inspiración para un país completo que necesita de su voz y experiencia.”